

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)
No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos correspondencia 75 cént. al mes

Alicante: Viernes 12 de Enero 1917

Pagos por adelantado

GRACIAS COMPAÑEROS

Por humanidad

En el número de ayer apareció inserta una información sobre el asunto de Tonet el contrabandista; en dicha información se habla de mi encarcelamiento por defender al desvalido, por impedir que el crimen contiguamente ensañándose con una huérfana que además de ser víctima de ultrajes y estafas, estuvo a punto de ser maltratada como un ser inconsciente.

Se habla también en el referido artículo de que mi libertad puede obtenerse con la fácil operación de que una persona amante de hacer el bien me garantice.

Es muy cierto: hoy hace sesenta y cinco días que estoy en la cárcel apartado de mis inocentes hijos, de mi esposa y de mis ancianos padres. Hoy hace más de dos meses que al cumplimiento de un deber de conciencia me tiene apartado de los seres queridos, de mis cariñosos amigos y de mis entrañables compañeros de redacción.

Mas no han decaído mis ánimos ni por un momento, antes al contrario; me siento animado a llegar hasta el sacrificio con tal de conseguir que se haga justicia a quien se le atropella. Cada vez que pienso en mis hijos y calculo lo que sería de ellos sin mí, acechados por un canalla adinerado y criminal, siento un ansia febril por defender a esa pobre huérfana y un odio mortal irreconciliable hacia quien trató de martirizarla para toda su existencia. Atentar contra el honor e intereses primero, y contra la libertad después, es imperdonable, es una monstruosidad inquisitorial que no merece otra recompensa que la de aplastarle la cabeza al inquisidor.

Creería ese atropellador de mujeres que mi pluma quedaría inmóvil con la amenaza del encarcelamiento. Ba, un alma ruin no concibe que existan otros seres que sean capaces de sacrificarse por las demás.

Cuando Josefa Sirvent recorrió su calvario de espinas; cuando esa pobre criatura estaba secuestrada en el hospital esperando que un nuevo crimen de Tonet la recluyese en un ma-

nicomio, fui a verla una tarde para consolarla de su infortunio y darle ánimos. Aquella martir con lágrimas en los ojos me dijo en tono suplicante: Don Julio, usted es mi padre, no me abandone.

No pude contestar ni una sílaba; mi espíritu se estremeció de sentimiento y elevando al Cielo mi pensamiento prometí por la gloria de mis antepasados que aquella criatura no sería abandonada a su infortunio; que mi brazo y mi pluma no se rendirían jamás para defenderla y que para ella sucumbir había que procurar antes el que yo dejara de existir. Esto pensé con resolución y este pensamiento perdura arraigado en mi alma, forma toda mi voluntad robustecida con el recuerdo perpétuo de mis hijos por quienes daría mi vida sin vacilar. Josefa Sirvent invocó el recuerdo de su padre mirando mi frente y desde aquel entonces es para mí esa criatura un ser sagrado. El honroso título que me otorgó sabré conservarlo eternamente en el fondo de mi alma.

Y aquí tenía explicado, queridos compañeros, el por qué estoy resignado a permanecer encerrado entre los criminales hasta que la Providencia disponga otra suerte.

¿Que tarda el momento de mi libertad? No importa, en cambio mi conciencia está satisfecha de mis actos y cuando llega la hora del descanso cotidiano, siento un placer infinito que invade todo mi ser y mis sueños son tranquilos y reparadores.

Otra de las circunstancias que contribuyen a mi tranquilidad es la de que toda mi familia que es la primera en sufrir mi adversidad aprueba mi conducta, con lo cual me da a entender que no es egoísta, que siente también las penalidades de los seres desgraciados y que sacrifican su tranquilidad en bien del prójimo.

Mañana comparecerá otra vez Josefa Sirvent ante el Sr. Juez de Instrucción.

Tonet el contrabandista tiembla por su porvenir.

Se aproxima el momento de la justicia.

Josefa Araeil Santaoreu Profesora en Partos

Plaza de Heróla Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

CHISPAZOS

Nuestro embajador en Buenos Aires comunica al Gobierno de España que a consecuencia de la sequía y de la plaga de la langosta... se halla aquel país en estado de miseria espantosa y que con tal motivo es conveniente que se suspenda la emigración por algun tiempo en evitación de que los españoles que piensen ir allí se eviten sufrimientos y desolación.

Ya lo sabemos: En Buenos Aires sequía y langosta; en España langosta y sequía.

Nada que no se puede vivir en ninguna parte.

En Madrid, por ejemplo, se encuentra a los hombres muertos por las calles; en Buenos Aires también. Lo único que allí no ocurre es que los ministros se vayan de cacería y de viajes de recreo mientras cunde la miseria.

Lo cual demuestra que a pesar de estar aquello tan mal hay un poco más de humanitarismo en los sentimientos de sus gobernantes.

A la hora presente se hallará don Melquiades Alvarez en Cataluña mintiéndose y banquetiéndose a la par que hace la propaganda de sus ideales.

¿Cuales son sus ideales?
Ni Cristo lo averigua: Es una clase de político como los anfibios, que lo mismo viven en el agua que sobre las rosas. Lo mismo dice; viva la República que viva la Monarquía.

Lo que él dirá: Yo soy un hombre como las mozas de servicio de ocho duros de salario, que lo mismo hago un estofado que saco a los niños a paseo; la cuestión es hallar colocación en una buena casa.

Los diplomaticos alemanes dicen

que Inglaterra es el alma de la guerra actual y que a ella hay que herir directamente para que termine.

Con este motivo se dirigirán los submarinos alemanes a destruir la flota inglesa.

Como ven nuestros lectores por lo que acabamos de relatar, los británicos están amenazados a quedarse sin barcos.

Ahora si que se pondrá caro el bacalao inglés.

CENTELLAS

Cada vez que D. Alfonso o D. José nos visitan aparecen nuevas calamidades contra el erario municipal

No cabe duda que Alicante es campo abonado para las aves de rapiña y los políticos frescos.

Círculo de Cazadores

Ayer se reunieron los socios de esta culta sociedad para proceder a la elección de Junta Directiva la cual por unanimidad de votos quedó constituida en la forma siguiente:

Presidente.—D. José Buades,
Vice-Presidente.—D. Enrique Marimón,
Secretario.—D. Antonio Lloret,
Tesorero.—D. José Olmos,
Vocales.—D. José Compañ, D. Vicente Ferrer, D. Emilio Jordá y D. José Mingot.

Felicitemos a estos señores que han de regir esta agrupación de aficionados cinegéticos, esperando de ellos tan laudable gestión como la llevada a cabo por sus antecesores.

Ahora que nuestro Ayuntamiento está más arruinado que nunca ha pensado nuestro alcalde crear dos plazas nuevas de empleados, Hay que advertir que estos empleos también son a cargo del pueblo.

En Alicante existen una serie de Juntas que entre todas no son capaces de unir nada.

Mientras la de Festejos trata de reunir setenta y tantas mil pesetas para diaersiones, lo que efectuará con gran éxito, la de Mendicidad no puede socorrer a tanto pobre que desfallece de hambre.

ARTE PICTÓRICO

F. Rodríguez Sánchez

El arte pictórico, en todas sus manifestaciones de dibujo, colorido, etc. ha sido puesto de relieve por este joven artista ilicitano, desconocido hasta ahora en Alicante, en un retrato expuesto en uno de los escaparates de la tienda de tejidos «Nueva Aduaneta».

Dicho retrato, perfecto en sumo grado (y hablo así por conocer el modelo original), está siendo objeto de las más unánimes alabanzas y merecidos elogios que pueden prodigarse a un artista que ha puesto su talento, su inspiración, su tecnicismo todo en la concepción de una obra que honra a su autor y hace que nos deleitemos en su contemplación, admirando el arte sublime que en sí encierra dicho retrato, modelo entre los de su clase.

A los placemes recibidos una los nuestros más sinceros y entusiastas.

FRANCISCO GOMEZ

La mendicidad en nuestra Ciudad se remedia con consejos y sin pan, o encarcelando por quince días a los pobres mendigos que no tienen más recurso que el de implorar la caridad pública.

Ascenso

Lo ha merecido en su haber anual con una importante cantidad el celoso y dignísimo Inspector del Movimiento de los f. c. de M. Z. A. Don Martín Torres Moya, persona de excepcionales condiciones de laboriosidad y talento y de grandes simpatías en Alicante.

Celebramos infinito la justa distinción a que se ha hecho acreedor por su tan escrupulosa como acertada gestión en sus funciones y muy sinceramente le felicitamos por tal motivo la redacción de EL PERIÓDICO PARA TODOS

¿Cómo se entiende que sin entrar nuestro periódico en el Ayuntamiento estén al corriente de todo cuanto en él se dice?

Vamos, señores, chunguito, no.

Inútiles servicios

La cosa es más chocante de lo que parece.

De poco tiempo, unos días a esta parte conste, así, al punto de abandonar los vigilantes nocturnos sus distritos recorrenlos una pareja de Guardias Urbanos que sin grandes fatigas dan una palmada acude el susodicho vigilante y con voz autoritaria de gran poderío le interrogan ¿hay novedad? y siguen con la misma cantata a otra parte, es decir que ni aun se preocupan de cerciorarse ellos mismos de lo que ocurre en Alicante, dan cumplimiento a una orden, de pura fórmula tan innecesaria que, más no puede serlo tanto que al prevalecer ésta para qué obligar a los vigilantes a que vayan a la Inspección Municipal a dar el parte?

Pero la anomalía del caso no estriba precisamente en esto, sino sencillamente en la dualidad de servicios a un mismo fin ¿qué supone esto? o una de dos, o son los vigilantes nocturnos los encargados de vigilar sus distritos o la Guardia Urbana.

Si lo primero sobra lo segundo y si lo segundo sobra lo primero.

Claro está que nunca por mucha agua es mal año; pero en una Capital donde se suprimen veinte plazas de Guardias Urbanos sin duda por que el Ayuntamiento podría prescindir de sus servicios o por no poderlos pagar, alcanzando tan extenso radio como alcanza nuestra Ciudad y puesto que para algo están por la calle los vigilantes ¿a qué destinar a otros para ejercer sus mismas funciones!

Si es por lo de las bombillas, no ha muchas noches sucedió la cosa más chusca que pensar se puede: llegan los referidos urbanos y en el preciso momento en que estaban interrogando a un vigilante por las novedades, dos socios de la rapaña se proporcionaron cuatro lámparas del alumbrado, lo que claramente viene a demostrar que no por mucha vigilancia se consigue atajar este mal, sino con poca y que sea eficaz, pues yo quisiera que me dijeran quién será el vigilante que vea están robando una bombilla y lo consienta, seguro estoy que no hay ni uno tan solo.

Convenientemente demostrados los aducidos razonamientos de esta cues-



XXIX ANIVERSARIO

D. GUILLERMO CAMPOS Y DOMENECH

Del Comercio de esta plaza

Falleció el 13 de Enero de 1888

Todas las misas que se celebren mañana sábado 13 de los corrientes, en la insigne Iglesia Colegial de San Nicolás, cada media hora, hasta las doce del día, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Alicante 12 Enero 1917

Los Ilmos. y Rvtes. Sres. Obispos de Orihuela y Palma, tienen concedidos 100 y 40 días de indulgencias, respectivamente, en la forma acostumbrada, a todos los fieles que rezaren a Dios por el alma de dicho señor.

ción como siempre fuimos y seremos nobles en el pensar creemos en la buena fé de todo cuanto se ha hecho y como nadie es infalible tiene algo de particular que cualquiera llevado del buen deseo en querer hacer una cosa lo mejor posible la eche a perder? Creo que no, y si en este caso precisamente, no ha sucedido esto al querer llamar tanto la atención para evitar el robo no ya de las bombillas precisamente, sino de cualquier otro utensilio de los que puedan ser sustraídos a altas horas de la noche, bien puede repetirse que mientras están momentáneamente reunidos todos, quizás pensando como acabar con esa plaga de raterillos nocturnos, se aprovechen estos de este descuido para llevar a cabo sus planes de ladroneo con el mayor éxito posible.

Sucede a los días que estamos pasando de tan inclemente frío, lo que a muchos concejales de la mayoría, que en cuestiones de administración están muy frescos, completamente glaciales en sus proposiciones.

Cuestión solucionada

Copiamos de nuestro estimado colega «El Correo» el acta que a continuación transcribimos como solución satisfactoria a la cuestión habida entre los Sres. D. Florentino de Elizaicin y D. Mariano Alarcón, de cuyo resultado amistoso nos complacemos.

UN ACTA

Reunidos en Alicante, hoy 8 de Enero de 1917, D. Ricardo Pérez Gi-

ronés y D. Manuel Montero y Navarro en representación de D. Florentino de Elizaicin y España y don Eduardo Llobregat Estañ y D. Manuel Pérez Mirete en la de D. Mariano Alarcón y Fernández con poderes bastantes de dichos señores para dar una solución honrosa a las diferencias surgidas entre ambos, acordaron como trámite preciso a toda discusión, que aceptaban como obra de consulta a la que someterían sus respectivas opiniones la de «Lances entre caballeros» del Excmo. Sr. Marqués de Cabriñana.

Habiendo tomado inmediatamente la palabra D. Manuel Montero Navarro, manifestó:

Que su representado deseaba saber si en el artículo publicado por el señor Alarcón en el periódico «El Tiempo» correspondiente al día de ayer bajo el título «En defensa propia» había intención por su parte de ofender al señor Elizaicin, como director del periódico «El Correo.»

D. Ricardo Pérez Gironés se adhirió a esa pregunta expuesta por su compañero de representación.

Los representantes de D. Mariano Alarcón manifestaron que el artículo que se cita era parte de la contestación a otros dos publicados en «El Correo» los días 4 y 5 del actual.

Que en el indicado artículo, su representado no aludió ni directa ni indirectamente al señor Elizaicin, ni particularmente ni como director del periódico, limitándose a emitir su opinión respecto al concepto que le merece dicha publicación sin burla ni menosprecio de ningún género.

Y en vista de que no existe ofensa alguna para el señor Elizaicin en el artículo aludido, acuerdan los cuatro

reunidos consignarlo así, dando por terminada esta cuestión, para que los interesados hagan de esta acta el uso que estimen conveniente.

Alicante 8 Enero 1917.—Manuel Montero.—R. Pérez Gironés.—Eduardo Llobregat.—Manuel Pérez Mirete.

Salón España

Esta noche se verificará la reapertura de este lindo y espacioso teatro, debutando la compañía de zarzuela y ópera cómica dirigida por Pepe y Francisco Sánchez, en la que figuran las tiples Vicente, Sacta, Otero y Navarro.

Las obras que se representarán esta noche son: a las seis y media «El Posta de la vida», a las nueve «Los niños llorones» y a las diez la zarzuela en tres actos «La Cara de Dios»

Auguramos un éxito.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Consecuencias bélicas

Las guerras cuando más sangrientas e implacables deben ser más nobles para mostrar en ellas la hidalguía y generosidad de sus combatientes, si convenimos en que para matar se necesita caridad; cuando más rudas y fieras, mas templanza y si en ellas se ventilan cuestiones puramente sociales o de intelectualidad, más aun.

Sentado este precedente no se puede admitir de ninguna manera ese principio de que todos los caminos son buenos para llegar a un fin por que vienen a ser víctimas de una persecución inicua los que viven apartados totalmente de esas luchas intestinas que se entablan entre dos naciones si alguna de ellas, emporio del comercio de sus productos, salga en defensa de su prestigio. Es muy lógico y humano que cada cual vele por lo suyo.

Pero cuando para vencer se emplean otros medios que tienen su eficacia mayor o menor en la vida de los que viven en la más tranquila

neutralidad, entonces la lucha degenera en piratería por que se buscan represalias de una contienda que está por terminar en un orden tan sagrado y digno de respeto que si por este camino se alcanzase la victoria, cuanto más grande, sería mas vergonzosa.

Todos tenemos derecho a mostrar las simpatías sobre aquello que creamos más conveniente siempre con arreglo a nuestro mayor o menor criterio, y si por el hecho inocente de exteriorizar nuestra opinión en un asunto del dominio publico se vá a coartar la libertad e ir en contra de nuestros intereses por consentir dentro de nuestras propias viviendas un espionaje que no tiene razón de ser, entonces precisa se nos aise, se nos condene a vivir como salvajes, sin comunicación y se nos castigue a morir lentamente, porque si, por que así lo quiere el que en esa lucha no puede batir armas frente a frente con el enemigo y se vale de medios poco corrientes y menos hábiles puesto que la habilidad no consiste en herir por la espalda, sino por la cara y saber rehuir el golpe.

Esta es la composición de lugar que nos ha inspirado la protesta formulada por un honrado comerciante de Vigo y que ha dado a conocer al resto de sus compatriotas por medio de hojas que en estos días se han repartido por Alicante y en esta composición del lugar salvamos el respeto de todos y mucho más el de los que en estos momentos sean arrasados por la fuerza destructoras de esas máquinas aniquiladoras de la humanidad

que al estallar su voz desoladora de muerte inevitable y segura arrasa con su metralla la vida de tanto ser digno de la más dolorosa compasión.

¿Acaso al terminar una guerra no son tan dignos de lástima vencidos como vencedores?

Regalo para Reyes

Se venden películas completas y en trozos propias para pequeños aparatos.—Castaños 22 primero.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

SUSCRIPCION CARITATIVA.—La implora el obrero José Moreno Mea que se halla imposibilitado desde hace varios meses a consecuencia de un accidente fortuito y recurre a los sentimientos nobles de las personas caritativas las cuales podrán pasar a entregar sus donativos a la redacción de este diario.

PERDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado una cerdita que se extravió el domingo, la presente en el huerto «San Pedro» camino del Cementerio, a D. Pedro Alvado. Se gratificará espléndidamente.

Ricardo Cortés

Aceites superiores de oliva.—Vinos tintos, claretes y dulces, calidades selectas.—Servicio a domicilio.—Maison-nave, 19.—Alicante.

Lecciones

prácticas de Francés o Inglés teneduría de libros, calculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Professor Mercantil.

Lecciones de seifen y piano.

Presios médicos y convencionales.—Razón en la imprenta de este diario.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle de Gerena, 3.

Hacen falta

Hacen falta bordadoras máquina y caladoras.—Razón Infanta 9 2.º

Profesora Francés

Se dan lecciones de francés a domicilio y en casa de la Profesora.—Sagasta 48.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arreba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimo kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 ets. kilo.—Lana de cochinilla a 2 pts. kilo.—Calle de Artillería, 17, (Saraille).

84 Prop. Casa Maucci Barcelona

hasta las doce. Así se lo ha dicho a mi padre.

—¿Y tú le has visto?

—Ya lo creo. Y me he despedido de él.

—¿Y no te ha encargado que le guardases la novia?—dijo con acento burlón uno de los jóvenes.

—Ya sabe que yo le ando buscando el cuerpo.

—¡Malol!

—¿Por qué? También está celoso del usurero.

—Y no sé como no le ha dado ya un mal golpe, porque Manolo no es manco.

—El señor Isidro se lo ha quitado de la cabeza. Por supuesto, que la peor aquí, es la madre. A mi no me puede ver.

—¿Por qué?

La Verbena de la Paloma 81

por el prestamista y uno de los bebedores, Salvador, el hijo del alquilador de caballos, exclamó:

—Ya viene por allí el paso del Prendimiento: Jesús y los dos ladrones.

—¿Qué dices?—le preguntaron sus amigos.

—Nada. Mirad, Concha es el Cristo y su madre y el usurero los dos ladrones.

—¿Todavía te acuerdas de Concha?

—Vaya como que mantengo mi propósito. Es un bocado que me lá quiero comer.

—¿Y Manolo?

—Se marcha mañana, Si él hubiera permanecido aquí, pase. Tal vez la hubiera dejado. Pero con el tío judío ese, ya es diferente,

Infamias

Una de las que no tienen nombre se ha perpetrado esta mañana por un apuesto y gallardo vigilante o capataz al arrebatarse a una pobre mujer que iba recogiendo papeles por la calle, el saco que contenía el fruto de su trabajo arrojándolo al carro de la limpieza negándose rotundamente a devolver ni tan solo el saco.

Tal acción por su bajeza y mezquindad ha producido la unánime indignación de cuantos transeúntes lo han presenciado mucho más al ver a esta pobre mujer llorando amargamente por haberle sido arrebatado sin piedad el sustento de su vida.

Al intervenir en pró de ella el chauffer de los Sres. Romeu, Victor Serrano, ha sido poco menos que desafiado por este exajerado funcionario y ante el temor de que el asunto tomara otro cariz por la irreflexión del sujeto en cuestión, de muy buen acuerdo ha pensado dar conocimiento a las autoridades de lo sucedido, y así lo ha hecho.

Señor Gobernador, señor alcalde, quien este individuo para impedir que nadie se busque la vida de esta forma ya que no le quita nada al contratista de la limpieza puesto que lo que se mete en el saco es sencillamente lo recojido del arroyo ¿No es más digno esto que implorar la caridad pública ya que tampoco se les tolera?

¿Que va a ser de estos desdichados seres si tan cruelmente coartan los medios de vida?

Menos malicia señor capataz lo vigilante lo que sea y piense en lo sucesivo que no le asiste ningún derecho para hacer lo que ha hecho, y si en vez de tropezar con quien ha tropezado, tropieza con un testarudo, muy bien pudiera haber ocurrido lo que merecía.

El señor Alcalde tiene palabra; más valiera se preocupara en ver si está a los carros para limpieza publica que marca el contrato y los hombres necesarios, pues dado el lamentable abandono en que se encuentran nuestras calles hemos de suponer incompleto este servicio; esto sería provechoso, pero no que se metan sus subordinados en lo que no les importa ni tienen atribuciones para ello.

Abogado suicida

Ciudad Real.—Ayer tarde puso fin a su vida disparándose un tiro en la cabeza el abogado de Alcázar de San Juan D. Tomás Sánchez Tembleque.

Aun cuando no ha dejado carta ni documento alguno que explique la causa de su extrema resolución, se supone que le han impulsado al suicidio los dolores que le hacía sufrir una enfermedad crónica que padecía. El suceso ha impresionado mucho en esta ciudad donde Sánchez Tembleque era muy conocido y estimado.

El homenaje a Dato

Madrid.—Se habla mucho del banquete que se celebrará el domingo como homenaje al jefe del partido conservador señor Dato.

Parece que revistirá mucha importancia y alcanzará honda significación.

Con motivo del homenaje, Dato ha recibido muchísimas adhesiones, no solo de los conservadores, sino de personas y entidades extrañas al partido que rinden tributo de respeto y simpatía al jefe de los conservadores por haber tenido el acierto de declarar la neutralidad frente a la guerra, dando al pias la paz.

DE LA GUERRA

BELGICA SE ADHIERE NUEVAMENTE A LOS ALIADOS

Paris.—Al mismo tiempo que entregó Briand al embajador Yarki Nota de los aliados contestando a Wilson, el ministro de Negocios Extranjeros de Belgica asistió personalmente a esta nota de su Gobierno, adhiriéndose absolutamente ala contestación de los aliados.

Dicha Nota expresaba además los sentimientos de gratitud de Belgica hacia el Gobierno Yarki, a causa de los generosos servicios que ha prestado a las desgraciadas poblaciones de las regiones belgas invadidas.

LA CONTESTACION A GRECIA

Londres.—De Atenas se han recibido noticias en las cuales se comunica la respuesta dada por el gobierno heleno el ultimatum presentado por los ministros representantes de la Entente múltiple.

Según noticias del gobierno Griego ha comunicado ya oficialmente que

acepta en definitiva el ultimatum que le fué presentado por los aliados.

ALEMANIA EXPORTA PETROLEO Y BENCINA A DINA. MARCA.

El Nuevo Diario de Zurich, de Suiza, del 31 de Diciembre comunica de Copenhague: El intento inglés de impedir la exportación de pescado a Alemania negándose a los pescadores el petróleo y bencina necesarios de Inglaterra ha inducido al Gobierno alemán a comenzar al danés que, una vez en posesión los alemanes de las regiones rumanas de petróleo y bencina, está en condiciones de suministrarles estos productos. A Copenhague ha llegado ya de Madrid una importante expedición de petróleo.

Se compra

Cobre a 2.25 pta. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Malrossa n.º 13.

AVISO

Se necesita un joven para un despacho. Será preferible quien sepa escribir a máquina.—Darán razón en la imprenta de este periódico.

MODISTA

A. Francés

Clase especial de corte, confección y transformación.—Segasta 45 (entre calle)

SE VENDE

La casa situada en la calle de Aranjaz n.º 9 a buen precio.

Darán razón de las condiciones y precio en la misma casa en la planta baja.

Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas. Diríjase Calle Torrijos 99.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte pediatra (cañite). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrigo, 9

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de los ojos y vértigos alérgicos. Examen e intervención por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exámenes internos del Hospital Inglés. Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arda.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8. Calderón de la Barca, 19 1.º derecha.

Imp. Hnos de J. García Plaza de Chapí, 3.—Alcanta

82 Prop. Casa Maucí Barcelona

—Pero ¿tú crees que don Cosme pueda ser aceptado por la Concha?

—Si no por ella, por su madre.

—¿De modo que la peinadora?..

—Pues está más enamorada que su hija de ese tío mastuerzo.

Y la muchacha...

—Caerá, si antes no la cojo yo.

¿Qué piensas hacer?

—No lo sé...

—¿Pues entonces?..

—Esas cosas no se saben con anticipación; surgen en el momento.

—Milagro ha sido que Manolo haya querido marcharse.

—Sí, hombre, es tan panoli, que a pesar de que tiene algunos cuarteros ahorrados, y de que su padrino tiene el riñón bien cubierto para haberle podido librar, no ha querido, diciendo que el amor de la patria exigía de él semejante sacrificio.

La Verbena de la Paloma 83

—Pues a ver si mientras está por allá le soplan aquí la dama.

—Que es lo más seguro.

—Y parece que la Concha está llorando,—dijo uno de los jóvenes mirando hacia la mesa donde aquella y sus acompañantes estaban hablando.

Volviéronse todos, y Salvador se apresuró a decir.

—¡Hombre! no miras hacerlo con más disimulo. ¿No véis que le advertirán?

—¿Por qué llora la Concha?—dijo uno.

—Mira tú que eres lila. ¿Porque ha de llorar? Porque se ha estado despidiendo de Manolo.

—¿Ahora?

—Sí. El señor Isidro consiguió permiso para que saliera del cuartel